



Universidad de Puerto Rico
Recinto Universitario de Mayagüez
Oficina del Rector

15 de abril de 2020

A la comunidad universitaria


Agustín Rullán Toro, Ph.D.
Rector

¡Gracias a nuestra Guardia Universitaria!

En nuestro día a día, incluyendo estos tiempos de emergencia que vivimos con la crisis de salud provocada por el COVID-19, el personal de la Guardia Universitaria da el todo por el todo para preservar la seguridad del Recinto Universitario de Mayagüez.

Estamos más que agradecidos por la labor de nuestros oficiales, porque a través de su compromiso y esfuerzo, las 24 horas del día, tenemos la certeza de contar con un entorno laboral más seguro. Su entereza y alto sentido del deber nos hacen sentir en plena confianza de que nuestro campus está en buenas manos, especialmente en esta etapa en la que no podemos estar de forma presencial.

En nombre de toda la familia colegial, los felicito porque testifican a diario lo que significa cría colegial: tenacidad, empeño y valor, que se manifiesta constantemente en sus labores.

En esta Semana del Oficial de Seguridad, y siempre, nos sentimos muy orgullosos de que formen parte de la comunidad universitaria y les reiteramos, una vez más, cuánto valoramos y apreciamos su gran compromiso.